



Liceo de Niñas de Rancagua celebró 118 años de tradición y excelencia educativa

GISELLA ABARCA
 FOTOS: NICO CARRASCO.

El pasado viernes 28 de agosto, la comunidad educativa del Liceo de Niñas de Rancagua se reunió en el frontis del establecimiento para celebrar su 118° aniversario con una emotiva ceremonia.

El evento estuvo presidido por el director del liceo, Mauricio Aguerrebere Jaramillo, quien ofreció un discurso en el que repasó la historia de este emblemático establecimiento educativo de la ciudad.

Durante la ceremonia, se entonó el himno institucional, reafirmando el compromiso de la comunidad liceana con la educación de calidad y la formación de sus estudiantes.

INSTITUCIÓN CLAVE EN EL DESARROLLO EDUCATIVO DE LA CIUDAD

El Liceo de Niñas de Rancagua, fundado el 28 de agosto de 1906, ha sido una institución clave en el desarrollo educativo de la ciudad. "Celebramos 118

años del Liceo de Niñas, además se confluje con la celebración de los 10 años de la refundación del colegio, y estamos muy contentos porque el colegio se mantiene dentro de las buenas escuelas", expresó el director Mauricio Aguerrebere.

"Estamos muy orgullosos, porque la autodisciplina, los resultados de la escuela y lo que es hoy a diez años de su refundación nos complace, porque es una alternativa para la ciudad para estudiar", agregó el director.

Actualmente, el liceo cuenta con una capacidad para 600 estudiantes y se ha consolidado como una opción educativa de excelencia en Rancagua. "Tenemos 600 estudiantes y somos una de las escuelas que más estudiantes coloca en la universidad", señaló Aguerrebere, destacando además que el liceo "se ha convertido en una buena alternativa para las familias rancagüinas. Nos destacamos por una sana convivencia, una moderna infraestructura, y logros académicos, como destacados resultados en festivales de literatura, artísticos y culturales", dijo Aguerrebere.

La institución, con una moderna infraestructura que incluye un auditorio, laboratorios, biblioteca, gimnasio y más, se ha adaptado a las necesidades del siglo XXI, enfocándose en la formación de mujeres líderes en la región.

"Es un liceo emblemático de tradición que combina los desafíos del siglo XXI y que está enfocado a



El director del liceo, Mauricio Aguerrebere Jaramillo.

la formación de mujeres líderes en la región; de esta manera, las niñas de Rancagua y comunas aledañas ahora cuentan con una nueva opción para continuar sus estudios de enseñanza básica y media", concluyó el director. De este modo, el Liceo de Niñas de Rancagua sigue siendo un pilar en la educación de la ciudad, comprometido con la formación integral y el desarrollo de sus estudiantes, ofreciendo una variedad de talleres y actividades extracurriculares que fomentan el crecimiento académico y personal de sus alumnas. 📷





La comunidad educativa conmemoró un nuevo aniversario, donde el director destacó los logros y la importancia de la institución de la formación de mujeres líderes en la región.

El Liceo de Niñas de Rancagua, fundado el 28 de agosto de 1906, ha sido una institución clave en el desarrollo educativo de la ciudad.



Liceo de Niñas de Rancagua celebra 118 años de tradición y excelencia educativa.

